

Activan protocolo por avistamiento de ballenas

La Dirección Regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), en conjunto con la Armada de Chile activaron los protocolos ante el nuevo avistamiento de una ballena franca austral junto a su cría en el sector de Las Lozas y la Reserva Marina La Rinconada en Antofagasta.

Este avistamiento se suma a uno anterior, también de un ejemplar adulto junto a su cría, ocurrido en a la altura de Mejillones. Cabe men-

cionar que las ballenas francas australes son especies que están en estado crítico de conservación, tal como lo ha declarado la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), incluyéndose en su lista roja.

Es así que desde Sernapesca indicaron que en el caso de que la población quiera observar a estos animales marinos, deben hacerlo desde plataformas ubicadas en tierra, con excepción de aque-



AVISTARON A UNA BALLENA Y SU CRÍA.

llas áreas que cuenten con un reglamento específico de observación para esta especie, y siempre procurando no causar inconvenientes o molestias para el ejemplar. 🌟